



こうようざん
神辺西中学校だより 黄景山

学校教育目標

「自ら学び、自ら考え、仲間とともに、将来を
しなやかに生き抜く力を身につける生徒の育成」

中学校区のめざす子ども像

- ・自分の考えを持ち伝え合う子（知）
- ・人の気持ちがわかり協力できる子（徳） 2022年（令和4年）6月30日
- ・健康で粘り強い子（体）

うれしい話



6月28日（火）10時頃、神辺西中学校に1本の電話がありました。
大変ていねいな話し方をされる女性の方からの電話です。お電話の内容はつぎの
ようなものでした。

先週、私が重い荷物を持って歩いていたら一人の女の子から声をかけていた
できました。

「お持ちしましょうか？」

手がちぎれるのではないかとと思うくらい重かったものですから、とても嬉しい気
持ちになってお願いすることにしました。いっしょに歩いている間にその女の子に
「高校生？」と尋ねると「中学生です。」との答え。「どこの中学校？」と尋ねると
「神辺西中学校です。」とのこと。「何年生？」と尋ねると「一年生です。」とのこ
とでした。名前まで聞こうかとも思ったのですが、大変おとなしそうな生徒さんで
したし、あまりいろいろなことを聞いてもいけないかとも思って名前は聞かずにい
ました。その生徒さんは、私が運びたかった所まで荷物を持ってくださいました。
とても爽やかな姿でした。

家に帰ってから、その生徒さんにお礼を十分には言えていないと思い、名前を聞
いておけばよかったとも思いました。その生徒さんに今一度お礼が言いたいと思
い電話させていただきました。そして、すばらしい生徒さんが育てている神辺西中
学さんにもお礼が言いたいと思電話をしました。



「優しさ」「思いやり」・・・言葉では表現できても具体的な行動
は難しいものです。「お持ちしましょうか」という言葉にたくさんの
思いが詰まっています。「for you」どんなときも相手を大切にす
る気持ちを多くの人々が持てば今よりもっとよい社会になっていく
に違いありません。本校生徒にこんなにも人を大切にする気持ち
を持ち、具体的な行動ができる生徒がいることを心から誇りに思
います。

明日は参観日です！！

明日は参観日です。新型コロナウイルス感染始まって、感染防止対策の為、それま
で行われてきたあらゆる学校行事を見直してきました。「参観日」もこの2年半もの
長い間中止を余儀なくされてきました。感染状況もピーク時より落ち着きを見せてい
ることや換気やマスクの着用、手指の消毒などの感染防止対
策が定着していることを考慮して、明日3年ぶりの参観日
を行います。3年生は進路説明会を行います。もちろん感染防
止対策をした上での実施ですので御来校くださる保護者の
皆さまには基本的な感染防止対策をお願いしての実施です。
御理解いただき御参加いただきますようお願いいたします。



< 参観時間 > ※詳細は6月17日配信の教育メールをご覧ください。

13:40~14:30	各教室	1年1組・3組	2年1組・3組	1・2年 5組・6組
14:35~15:25	各教室	1年2組	2年2組・4組	
13:45~16:10	体育館	3年生全クラス		



< 駐車場(下グラウンド)のお願い >

